

**Les agents de la maison d'arrêt d'Auxerre auront connu une nuit bien mouvementée.**

**Effectivement, plus tôt dans la journée, 3 personnes détenues avaient été placées au Quartier Disciplinaire après le passage à tabac d'un autre détenu en cours de promenade.**

**Ces jeunes détenus sont arrivés il y a peu de temps au sein de notre établissement et se sont vite démarqués de part leur comportement inapproprié accompagné de provocations en tout genre.**

**Mécontent du service proposé, ces 3 jeunes se sont concertés afin d'expérimenter leur talent de pyromane.**

**Fort heureusement, les agents présents ainsi que la gradée d'astreinte ont fait preuve d'un grand sang froid et d'un professionnalisme sans faille en intervenant rapidement afin de gérer les trois incendies de la meilleure des façons, dans un premier temps .**

**Ils seront rejoints par les ELSP de retour d'une extraction médical. Leurs disponibilités pour leur intervention au QD ainsi que l'extraction qui a suivi, n'était pas de trop !**

**Pour fini la Direction Interrégionale a dépêché l'Équipe Régionale d'Intervention et de Sécurité (ERIS) afin de transférer nos apprentis pyromane.**

**Le bureau local CGT félicite les agents présents pour leurs gestes professionnels et leur disponibilité.**

**Le bureau local CGT se félicite de la réactivité de la direction interrégionale permettant le transfert immédiat de ces énergumènes.**

**Le bureau local CGT demande à ce que les agents qui sont intervenus soient récompensés pour leur gestion et leur réactivité.**

Le Bureau Local CGT Pénitentiaire  
19 /04/2024

